



CONMOCION POR EL ASESINATO DEL LIDER DEL PP DE GUIPUZCOA

# «Sólo deseo la muerte del asesino»

EL CORREO BILBAO

**A**na Iribar, la viuda de Gregorio Ordóñez, sorprende por su entereza. Quienes en los dos últimos días se han acercado a ella para ofrecer su consuelo se han topado con una mujer fuerte, que sigue en pie a pesar del dolor, gracias a los recuerdos y la rabia contenida hacia quienes asesinaron a su marido. Para ellos reservó ayer palabras amargas cargadas de rencor, sin esperanzas para el perdón, pronunciadas por una viuda joven que se queda sólo tras cuatro años de matrimonio y a cargo de un bebé de año y medio.

Sus declaraciones a los medios de comunicación fueron breves, con la voz grave por el llanto y la emoción a flor de piel. «Estoy rota, destrozada». Sus respuestas volvían siempre a un lugar común: «No hay perdón». Ana Iribar no terminaba de creerse que su marido, el parlamentario y concejal donostiarra, hubiera terminado sus días abatido de un único disparo mientras comía en un restaurante de la Parte Vieja de su ciudad.

«Es una injusticia total», decía. Y recordaba los planes trazados por la pareja para los próximos meses, cuando las urnas convocarían nuevamente a los ciudadanos donostiarras para elegir alcalde. Gregorio Ordóñez partía en esa carrera electoral como el político preferido de sus vecinos para ocupar el sillón principal del Ayuntamiento donostiarra. «Goyo era muy optimista, se veía ya de alcalde», declaró su viuda.

## COMBATIR A ETA

En esos pasajes de su declaración, Ana Iribar parecía ante los micrófonos fuerte y entera, pero se desmoronó segundos después. «Creía que desde su trabajo —añadió— podría combatir con ETA, pero ha sido ETA quien ha combatido con él. Pensaba que había muchas situaciones injustas y que el terrorismo era una de ellas», confesó entre lágrimas.

La mujer, que ayer llegó al cementerio de Polloe del brazo de un allegado, esquivando a la multitud que se agolpaba en el campo santo donostiarra, dio rienda suelta a su rencor y a su odio hacia quienes cometieron el crimen, hacia las siglas que acogen a los activistas y hacia quienes pretenden justificar el asesinato. Un día después de que un pistolero acabara de un disparo seco en la nuca con la vida de Gregorio Ordóñez, Ana Iribar sólo espera que el autor del atentado corra igual suerte que su marido.

«Que quede claro. Ni les perdono ni les perdonaré jamás. Sólo le deseo la muerte al que he matado a mi marido», concluyó entre lágrimas. Esta idea, repetida con amar-

«Ni les perdono ni les perdonaré. Sólo deseo la muerte de quien mató a mi marido», confesó ayer Ana Iribar, la viuda de Gregorio Ordóñez



La viuda de Gregorio Ordóñez llora durante el entierro en Polloe.

IGNACIO PEREZ

gura en sus intervenciones ayer ante diversos medios de comunicación, definieron el sentir dolido de Ana Iribar, que repitió su mismo deseo con palabras casi idénticas. «Únicamente les puedo desear lo mismo que han hecho a mi marido», dijo en otro momento. «Espero que dejen de matar cuanto antes, y espero que sean ellos los que mueran», remachó.

Y es que, según la joven viuda, el dirigente popular «no se merecía esto. El, que trabajaba por todos». En su recuerdo, Gregorio Ordóñez aparece como un hombre volcado en San Sebastián, una persona en la que primó el blanco y azul de la bandera donostiarra sobre el color de cualquier partido, incluido el suyo, el Partido Popular. «Los resultados electorales que obtuvo en octubre son la prueba de lo mucho que le queremos todos», argumentó.

■ «Creía que desde su trabajo podría combatir con ETA, pero ha sido ETA quien ha combatido con él»

■ «Goyo se veía ya de alcalde de San Sebastián»

La esposa del parlamentario asesinado el lunes por ETA guarda en su memoria, con intención de legárselo a su hijo de año y medio, la atención que Gregorio Ordóñez prestaba a los pequeños detalles de la ciudad, al mobiliario urbano deteriorado, a las aceras rotas, con el propósito de encargarse de su reparación desde su cargo de concejal responsable del área municipal de Urbanismo. «Siempre me he sentido muy orgullosa de Goyo», dijo ayer.

La política, declaró, fue el «veneno» que apartó a Gregorio Ordóñez de su otra pasión, el periodismo. El líder popular guipuzcoano se licenció en 1981 en la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad de Navarra con doce matrículas de honor. «Sentía pasión por el periodismo, sí, pero él creía que tenía muchas cosas que hacer en la política». En ese campo político, el dirigente popular asesinado se volcó desde 1977 para impulsar una alternativa de centro-derecha de ámbito nacional, la ambición que le impulsaba a irse de vacaciones con el fax, artilugio que le mantenía unido al mundillo que en realidad le gustaba.

## ITURRIZA

Vendo bonito piso amueblado, con ascensor, 3 habitaciones, salón, 2 baños, cocina montada, cale. y agua central. Cuarto piso. 23.000.000. Tfno. 4100186

## PISOS EN BILBAO

- \* Pisos terminados.
- \* 3 y 4 dormitorios, salón.
- \* 2 baños completos.
- \* Calefacción a gas.
- \* Garaje opcional.
- \* Locales comerciales.
- \* Oficinas.

Información teléfonos 4410882 y 4249401

ESTO NO SON REBAJAS, SON

# HIPER REBAJAS

## PARKAS

desde 4.900

## F. POLARES

desde 4.200

## PLUMIFEROS

ROX - VASARI

niño 4.900

## CHANDALS

ANTELINA desde 5.490

TACTEL adulto 3.990

## VAQUEROS

BANDIT colores 3.190

PEPE desde 3.290

## ZAPATILLAS

Reebok  
Nike  
Avia20%  
DescuentoGRAN  
STOCK  
PIEL

# HIPER PLAZA

Centro Comercial Hiper Plaza - (Frente puente Deusto, junto Universidad)

Tel. : 476 18 27 - Abierto de Lunes a Sábado de 10 a 21 h